

PROGRAMA DE POSTGRADO EN PSICOLOGÍA CLÍNICA, MPC:

# Una formación en Psicología Clínica para distintos contextos de intervención



LOS DESAFÍOS DEL PSICÓLOGO EN EL ÁMBITO FORENSE.

Responder a las necesidades de la sociedad actual en el ámbito de la salud mental requiere profesionales con competencias oportunas y atingentes, capaces de insertarse en distintos escenarios sociales. Este espíritu orienta los Programas Clínicos de la Escuela de Postgrado e Investigación de Psicología, de la Universidad del Desarrollo.

En este sentido, el Programa de Formación de Postgrado en Psicología Clínica ofrece una formación de Magíster, Postítulo y Diplomados, integrando distintas áreas del conocimiento. Con una trayectoria desde el 2004, el programa integra sólidas bases teóricas con elementos de intervención que habilitan al psicólogo a responder demandas complejas, novedosas y en distintos ámbitos de acción profesional. El programa posee cuatro menciones: Diagnóstico y Estrategias de Intervención Psicoterapéuticas, Psicología



*Fabiola Maldonado y Karla Álvarez.*

Hospitalaria, Trastornos de Personalidad, Psicodiagnóstico y Evaluación Forense. “Esta última mención otorga una formación que integra disciplinas como la psicología y el derecho frente a problemáticas humanas complejas, imposibles de abordar desde una sola área del saber”, señala la directora del programa Karla Álvarez, psicóloga, magíster

en Psicoanálisis y postitulada en Psicología Forense. La abogada Fabiola Maldonado, miembro de la Unidad de Investigación e Intervención en Salud Mental y Derecho (UISYD) refuerza esta idea. “El psicólogo no sólo responde a requerimientos de la justicia, sino que también debe estar preparado para la generación de la norma aportando a la modificación de las leyes, haciéndose cargo del ordenamiento social que requiere la activa participación de estos profesionales”.

El sello del programa es “alcanzar la transdisciplinariedad como un desafío para el psicólogo de las distintas menciones”, señala Karla Álvarez, donde pueda responder a temas relevantes sobre una base ética y capacidad de autoobservación de los procesos involucrados. El programa es profesional y académico, y se nutre de unidades de investigación insertas en la facultad.